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【香港商報訊】記者周偉立報道：大型展覽
「PANDA GO！香港遊」的 2500 隻大熊貓雕塑昨

日抵港，主辦方在機場停機坪舉行歡迎儀式，文化
體育及旅遊局局長楊潤雄、旅發局主席彭耀佳及旅
遊事務專員沈鳳君等人出席。由本周六起的連續3
個周六及周日，大熊貓雕塑會先後於星光大道、昂
坪360及海洋公園展出，並於本月25日及26日聖誕
節假期，在中山紀念公園展出，免費讓市民及遊客
打卡。

為古天樂佘詩曼打造專屬大熊貓雕塑
主辦方昨日還特意安排藝人古天樂及佘詩曼到機

場迎接這批大熊貓雕塑，原來是專為2人打造兩隻
大熊貓雕塑，古天樂的熊貓雕塑造型是電影《九龍
城寨之圍城》龍捲風角色，佘詩曼的則是《新聞女
王》Man姐。

旅發局主席彭耀佳表示，展覽活動將有助宣傳香
港獨特及多元化的旅遊形象，吸引旅客訪港，局方
會聯繫社會各界，在多個地點，包括港鐵、中環碼
頭、半山扶手電梯等，以大熊貓主題作宣傳，未來
活動亦會加入更多大熊貓元素。

主辦方All Rights Reserved表示，雖然於10年前
亦策劃同類展覽，但今次展覽參考現時全球野生及
圈養大熊貓的數目，全新設計8款大熊貓造型，組
合出2500隻大熊貓雕塑；並參考海洋公園現時飼養
的6隻大熊貓的外形特徵和性格，設計6款《熊貓香
港親友會》角色造型。

4場公眾展覽首站為 「星光大道」，展期為12月7
日至8日；第二站在昂坪360展出，展期為12月14
日至15日；第三站於海洋公園展出，展期為12月21
日至 22 日；最後一站於聖誕節當日及 Boxing Day
（25至26日）在中山公園展出。

胃口都不錯
兩隻5歲的大熊貓，分別獨居於香港賽馬會四川

奇珍館兩個展區。雌性的 「可可」體型較細，四肢
較短，雖然喜歡獨處，但見到記者後，不時爬來爬
去，在鏡頭面前食竹筍；體型較大的雄性 「安
安」，四肢更為修長，面對鏡頭亦不害羞，躺在地
上食竹葉。

海洋公園表示，一對大熊貓的適應生活順利，食
量不錯，每日分別吃10公斤的竹葉， 「安安」愛
吃紅蘿蔔， 「可可」就愛吃番薯， 「可可」相比
「安安」較文靜，動作亦較慢條斯理。
鑑於兩隻大熊貓年輕，活動比較多，海洋公園在

翻新展館期間為牠們度身訂造新設施，包括方便大
熊貓穿插的熊貓隧道，亦添加攀爬架及植物，有多
個裝有食物的大膠波和膠筒；模擬野外覓食環境，
大熊貓需通過活動和抓取，才能獲得食物。居所內
亦設有樹枝攀爬架及中空大型樹幹，也會給 「可
可」、 「安安」交換住處，讓牠們知道對方存在，
而場館的溫度會維持在19度。

性格大不同
導賞員介紹，可以從體型、外觀、生活習慣等方

面分辨出兩隻大熊貓。從體型上， 「安安」手長腿
長，體型也較大，而 「可可」則四肢較短；從大熊
貓的 「黑眼圈」來看， 「安安」的較大而且棱角分
明， 「可可」則圓一點。兩隻大熊貓的行為習慣也
不一樣， 「安安」喜歡 「大字形」躺着吃東西，吃
得滿身都是，動作豪邁； 「可可」吃東西時則慢吞
細嚼、慢慢地享受食物，有時更會耍 「公主脾
氣」。

工作人員表示， 「四川奇珍館」旁設有能容納
300至400人的等候區，開放公眾參觀時，預期每
節能有120至130名觀眾入場，參觀會有限時，期
間有多名解說員介紹 「安安」同 「可可」的生活資
訊，護理員亦會觀察一對大熊貓的行為。

有到海洋公園的上海遊客表示，希望港人會喜歡
中央贈港的大熊貓，又表示會再到香港探望 「安
安」、 「可可」，目標是和不同地方的大熊貓 「打
卡」。

【香港商報訊】記者唐信恒報道：一帶一路總商
會與香港青年聯會和外交部駐港特派員公署昨日聯
合舉辦第三屆 「一帶一路」青年發展高峰論壇。一
帶一路總商會理事會會長鄭翔玲致歡迎辭提到，發
起成立 「一帶一路」青聯網旨在打破地域壁壘、語
言障礙和文化隔閡，將分散在各國的青年個體、青
年組織緊密聚合，形成經驗共建，項目協作的有機
網絡生態。

劉光源向青年分享三看法
中聯辦副主任劉光源表示，第三屆 「一帶一路」

青年發展高峰論壇以高質量共建 「一帶一路」，
推動全球共同發展和世界現代化為主題，發起成
立 「一帶一路」青聯網，倡議青年通過全球合作
支援綠色轉型與數字轉型，拓展健康、綠色、數
字、創新的合作空間，具有很強現實意義。

他更向青年分享三點看法：一、認清新形勢，
單邊主義與保護主義蔓延，共建 「一帶一路」國
際環境日趨複雜，但只要牢記發展使命，高質量
共建 「一帶一路」一定能煥發出時代光彩。二、
抓住新機遇，香港作為共建 「一帶一路」重要節
點，希望廣大青年緊緊抓住高質量共建 「一帶一
路」的時代機遇，施展才華，廣泛開展人文交流
合作，為深化政策溝通、設施聯通、貿易暢通、
資金融通及民心相通貢獻青春力量。三、做出新成
績，希望廣大青年攜手同心，堅持胸懷天下的價值
取向，堅定做共建 「一帶一路」生力軍與先鋒隊，
讓 「一帶一路」越來越繁榮、越走越寬廣。

陳國基：為青年帶來更大機遇
政務司司長陳國基致辭提到，政府持續推展多個

與 「一帶一路」國家和地區相關的青年實習及交流
計劃，為 「一帶一路」青年帶來更大發展機遇。民
政及青年事務局在2024至2025年度各項相關實習與
交流計劃合共提供約1800個名額，涵蓋多個 「一帶
一路」國家和地區，鼓勵青年人 「行萬里路」，親
身體驗並了解它們的歷史、文化及最新發展。

香港青年聯會主席林顥伊介紹，論壇迎來300多
位青商代表與國際學生一起探討如何在 「一帶一
路」倡議的機遇，於綠色、數字化、科創等新興
領域加強合作，推動全球化發展和現代化進程。

中央贈港大熊貓
周日將在海洋公園與公眾見面
【香港商報訊】記者萬家成報道：

中央贈港的一對大熊貓 「安安」 、
「可可」 ，將於本周日（8日）在海
洋公園與公眾正式見面。園方昨日安
排傳媒預覽，全球多家媒體到場，了
解大熊貓在港居住的最新情況。兩隻
大熊貓完成兩個月檢疫隔離後，精神
狀態不錯，表現相當活躍。

2500隻熊貓雕塑周六星光大道展出

大學校長高峰論壇舉行 逾50名校長出席

「一帶一路」青年發展論壇
共商打破地域壁壘

團結香港基金辦論壇
再思香港定位

行政長官李家超、中聯辦主任鄭雁雄等出席 「知識全球化」 大學校長高峰論壇2024，並與一眾嘉賓合照。
政府新聞處

【香港商報訊】記者戴合聲報道：香港對外交流
友好協會主辦的大學校長高峰論壇，昨日起一連兩
天在灣仔會展舉行，逾50名來自超過20個國家的大
學校長及專家學者出席。

行政長官李家超在論壇致辭表示，香港作為大灣
區城市之一，未來將提升學術及研究發展、知識轉
移以至工業和商業化等，推動大灣區發展成為國際
創新和科技樞紐。

李家超：打造「留學香港」品牌
李家超表示，現時香港有5間大學排名世界100名

之內，更有 3 間排名亞洲頭 10 位。受惠 「一國兩
制」，香港得到祖國支持，作為亞洲國際城市，吸

引來自逾100個國家的學生到港學習，而香港將發展
成為國際專上教育樞紐。

李家超提到，新一份施政報告打造 「留學香港」
品牌，推動香港專上院校提升與各地院校交流，吸
引東盟及其他共建 「一帶一路」國家的學生來港升
學。此外，北部都會區將會建設大學城，政府鼓勵
香港院校發掘更多具創意的計劃及研究，與內地及
海外大學交流。

中聯辦主任鄭雁雄在致辭中分享三點體會。一、堅
持立德樹人的根本宗旨，發揮高校力量共育天下英
才。大學的校訓本質是宣示培養什麼樣的人，也決定
了大學的發展方向、格局氣度和影響力。希望香港高
校進一步凝聚世界知名高校立德樹人的共識，搭建全

球性的人才培養平台，共同培養德才兼備、有世界眼
光、致力構建人類命運共同體的高素質人才。

鄭雁雄：望港大學培養德才兼備人才
二、堅持大學國際化的重要方向，構建互聯互通

的國際高等教育合作網絡。香港高校的國際化特色
十分突出，香港成為連續6年擁有全球最多最國際化
大學的城市。希望香港高校進一步深化與世界高等
教育界的溝通聯繫，增進彼此間的理解、尊重和信
任，加強合作辦學和學術交流，為人類文明進步和
科技發展攜手並進。

三、堅持造福社會的崇高使命，為人類文明進步
貢獻大學智慧和擔當。當今世界，大學越來越成為
承載社會期待和延續人類文明的重要資源。希望香
港高校與世界各地的優秀大學更加緊密地團結起
來，秉持開放理念和創新精神，在關鍵領域加強國
際科學研究合作、優質教育資源共享等，讓優秀傳
統守護思想家園，讓守正創新突破思維枷鎖，讓先
進技術跨越國界障礙，為解決人類社會的重大科學
難題和社會問題作出大學應有的貢獻。

香港立法會主席梁君彥，外交部駐港特派員公署
副特派員方建明等出席論壇。論壇由香港對外交
流友好協會發起主辦、大學教育資助委員會支
持，邀請來自港澳、內地以及世界各地的大學校
長和中外嘉賓等 600 多人參加，將圍繞人工智能、
大學治理、未
來教育等主題
開 展 分 享 交
流。

大熊貓 「可可」 。 記者 馮瀚文攝 大熊貓 「安安」 。記者 馮瀚文攝
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Jiangling Motors Corporation, Ltd.
Production And Sales Volume Information 

In November 2024
Jiangling Motors Corporation, Ltd. and its Board members undertake that the information disclosed 
herein is truthful, accurate and complete and does not contain any false statement, misrepresentation 
or major omission.
The table on production and sales volume in November 2024 of Jiangling Motors Corporation, Ltd. is 
as follows:

Product

Production Volume (Unit) Sales Volume (Unit)

Nov. 
2024

Nov. 
2023

Changes
(%)

Year to
Month

Same 
Period

Last Year
Changes

(%)
Nov. 
2024

Nov. 
2023

Changes
(%)

Year to
Month

Same 
Period

Last Year
Changes

(%)

Light Bus 9,963 8,587 16.02% 79,170 69,274 14.29% 9,204 8,266 11.35% 78,018 70,891 10.05%
Truck 7,098 5,919 19.92% 58,231 56,443 3.17% 6,402 5,727 11.79% 54,744 56,746 -3.53%
Pickup 5,826 6,845 -14.89% 66,197 49,107 34.80% 5,436 5,748 -5.43% 66,206 49,561 33.58%
SUV 11,968 9,658 23.92% 106,993 99,152 7.91% 11,671 10,004 16.66% 106,734 98,805 8.02%
Total 34,855 31,009 12.40% 310,591 273,976 13.36% 32,713 29,745 9.98% 305,702 276,003 10.76%

Board of Directors
Jiangling Motors Corporation, Ltd.

December 3, 2024

徐州地铁 4 号线七里沟站主体结构顺利封底
近日，随着 7仓最后一块底板的顺利浇筑完成，徐州地铁 4号线七里沟站主体

结构全面封底，标誌着该车站建设取得了重要阶段性成果。

七里沟站作为徐州地铁 2号线与 4号线的换乘站，设计为地下三层岛式车站，

车站总长 167.48 米，宽 22.1 米，站台中心里程处底板埋深约 24.658 米，主体结

构採用明挖顺作法施工。由於车站周边紧邻居民楼，场内作业面狭小，施工条件

复杂，项目团队面临较大的施工难度。

自开工以来，中铁十五局集团有限公司徐州地铁四号线工程项目部全体成员以

高度的责任感和专业精神，科学优化施工方案，严把质量安全关，在确保周边环

境稳定的同时，克服了地下深基坑施工湧水量大、各道工序交叉施工等重重阻碍，

为基坑顺利封底提供了强力支撑。

徐州地铁 4号线一期工程全长 26.2 公里，覆盖了徐州市的铜山区、泉山区、云

龙区和经开区等区域，是一条服务沿线重要功能区的骨干线路。七里沟站的顺利

封底犹如一根定海神针，大大增加了基坑整体的稳定性，保障了基坑安全，为后

续主体结构施工创造了有利条件，也为徐州地铁 4号线整体工程的顺利推进打下

了坚实基础。这一里程碑的实现，将进一步促进徐州市公共交通网络的完善，为

市民出行带来更多便利。

张乾

【香港商報訊】記者林駿強報道：團結香港基
金與全球化智庫合辦的 「再思香港論壇：擁抱中
西 邁向南北」昨日舉行，多位嘉賓一起探討香
港作為 「超級聯繫人」及 「超級增值人」，如何
在複雜環境下作出突破，繼續推動中外交流合
作，並善用粵港澳大灣區、東盟、 「一帶一路」
沿線國家和地區等政策主張下，探索新機遇。

基金會主席、亞洲金融集團主席兼總裁陳智思
及全球化智庫創始人兼理事長、國務院原參事王
輝耀為論壇致歡迎辭；亦邀得中聯辦研究部部長
雷海秋為論壇嘉賓。

三場演講齊探索新機遇
首場主旨演講以 「全球經濟變局下中國的角

色及其對香港的影響」為題，探討在地緣政治
衝擊、全球貿易變革、投資模式轉型下，作為
國家與國際社會的 「超級聯繫人」，香港的獨
特優勢如何能進一步昇華。哈佛大學甘迺迪學
院 ST Lee 美亞關係講座教授拉納‧米特及卡內
基國際和平基金會亞洲項目資深研究員黃育川
任主講嘉賓。

第二場主旨演講題為 「中國在一帶一路和東盟
新興市場的角色定位及香港的機遇」，前阿卜杜
拉國王科技大學校長、前香港科技大學校長陳繁
昌及王輝耀為題目作主旨演講。一眾嘉賓深入探
討中國在鞏固 「一帶一路」及東南亞國家聯盟所
發揮的關鍵作用，以及香港如何透過此兩個龐大
的經濟體系及自身的 「新質生產力」，吸引投資
及促進策略合作。

論壇續以重塑香港定位： 「再思香港：作為新
國際城市的角色轉型」為第三
個主旨題目，主講嘉賓包括香
港生產力促進局主席陳祖恒及
法國外貿銀行亞太區首席經濟
學家、香港科技大學客座教授
艾西亞。他們分享了香港如何
能透過加強其國際聯繫及促進
各行業之間的交流合作，超越
傳統支柱行業，把握新領域。

這次論壇吸引超過500名與
會者，並獲各界大力支持，
包括中國國際經濟交流中心
為策略夥伴；投資推廣署、
引進重點企業辦公室、香港
貿易發展局、中美交流基金
會、大灣區共同家園青年公
益基金及香港─東盟協會為
支持機構，並獲香港港麗酒
店贊助場地。

團結香港基金與全球化智庫合辦 「再思香港論
壇：擁抱中西 邁向南北」 邀請多位嘉賓出席。

記者 蔡啟文攝
全港最大型熊貓展覽 「PANDA GO！香港遊」 2500隻大熊貓雕塑昨日抵港。
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